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Un nuovo anno GREEN



Presentiamo le attività ormai consolidate con un breve video e poi vi 
parleremo delle novità di quest’anno. Clicca sull’immagine.
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Quest'anno hanno consegnato a noi ragazzi le chiavi dell’attività di 
promozione della Green School. Abbiamo creato una vera e 
propria redazione per raccontare tutti i progetti messi in atto per 
ridurre l’impatto della nostra scuola sull'ambiente e per 
sensibilizzarci ed educarci a un atteggiamento attivo di rispetto 
della nostra casa Terra.



Le nostre famiglie sono state invitate ad aderire agli eventi 
organizzati dal Comune di Busto Arsizio. 

La nostra scuola ha dato il suo contributo nella progettazione, 
nell’organizzazione e nella realizzazione di alcune iniziative.



Alcuni prof hanno partecipato alla conferenza stampa, al 
Convegno di apertura  e alcuni genitori al Convegno di chiusura.
Tutti sono stati esortati a preferire la bicicletta, i mezzi di trasporto 
pubblici, il monopattino, gli spostamenti a piedi, durante la 
Settimana della Mobilità Sostenibile. 



In occasione della Settimana Europea della Mobilità, Via Cavallotti, 
una via del centro di Busto ha cambiato la sua veste e da via 
percorsa dalle macchine e con i parcheggi, si è trasformata in 
giardino. Una nostra ex-studentessa, contattata dalla Prof.ssa 
Santomarco ha realizzato il pannello per il progetto.



Noi di seconda abbiamo partecipato ad una lezione a cielo aperto, 
accolti dal Mobility Manager Vaccarino, che ci ha consigliato di 
usare la bicicletta, i mezzi pubblici o andare a piedi ed evitare l’uso 
dell’auto perché è uno dei mezzi che inquina maggiormente. 



Alla fine della 
settimana il prato di 
Via Cavallotti è stato 
riutilizzato per 
abbellire l’aiuola che 
circonda la fontana di 
Piazza Garibaldi e i 
ritagli sono serviti per 
sistemare l’aiuola 
mediterranea della 
nostra scuola.

https://www.blogger.com/blog/post/edit/4730683231101645302/3030658915872213903?hl=it


Una nostra prof ha 
pensato di realizzare 
dei biscotti con la 
sagoma di un omino 
o con il rilievo di una 
bicicletta, a tema 
con la mobilità 
sostenibile. 
Ha contatto una prof 
dell’Enaip di Busto 
per proporre una 
collaborazione.

I biscotti sono stati 
fatti dai ragazzi della 
scuola di pasticceria 
dell’Enaip, alcuni di 
noi hanno preparato 
le buste attaccando le 
etichette con i loghi, 
altri hanno aiutato a 
imbustare i biscotti.

Abbiamo realizzato 
più di 700 biscotti che 
sono stati distribuiti ai 
ragazzi delle scuole 
che hanno preso 
parte all’evento 
“BustoinBici”.



Abbiamo anche dato 
una mano nella 
realizzazione delle 
Mobility Coin, delle 
monete in legno in 
edizione limitata, che 
sono state regalate al 
termine di alcuni 
eventi. I collezionisti 
le hanno conservate, i 
più golosi le hanno 
spese per prendere 
un gelato.

https://www.blogger.com/blog/post/edit/4730683231101645302/6798530569338928365?hl=it


Abbiamo partecipato anche al concorso «La Busto che Vorrei», 
realizzando dei disegni raffiguranti una mascotte o un personaggio di 
fantasia sulla mobilità sostenibile correlata alla nostra Città. 



L’ultimo giorno 
della settimana le 
prime e le terze 
sono andate a 
piedi in centro per 
riprendersi due 
piazze chiuse per 
l’occasione al 
traffico 
automobilistico. 

Nei giorni 
precedenti 
abbiamo realizzato 
con materiale di 
recupero dei 
giochi di una volta, 
per fare un tuffo 
nel passato e 
giocare in piazza 
come i nostri 
nonni o genitori.

I giochi sono stati
poi donati a 
Legambiente.



È stato davvero divertente!



In seconda B abbiamo
fatto un’indagine sul
mezzo usato nel 
percorso casa-scuola, 
sia durante una 
settimana tipo che 
durante la settimana 
della mobilità 
sostenibile. 

In base al mezzo 
utilizzato,  conoscendo 
la quantità di anidride 
carbonica prodotta per 
ogni km percorso, 
abbiamo ottenuto la 
CO2 emessa nelle due 
settimane considerate. 

Durante la 
Settimana della 
Mobilità 
sostenibile 
abbiamo 
risparmiato 

6 kg di CO2.



Abbiamo scoperto di aver risparmiato un sacco di CO2: se fossimo 
andati in autobus al Cavallotti Garden ne avremmo emessa quasi 16 
kg, per «Riprendiamoci le piazze» ben 56 kg!

Abbiamo fatto anche dei calcoli ipotizzando di aver utilizzato l’autobus e 
non di essere andati a piedi per partecipare agli eventi della settimana 
della mobilità sostenibile.



Sempre a proposito di mobilità, nell’ambito della Settimana della 
Sicurezza, le seconde e le terze, divisi in gruppi, hanno partecipato ad un 
concorso, realizzando un video ispirato allo slogan “PREVEDERE per 
PREVENIRE”. 



La storia doveva essere  
ambientata in un luogo 
del quartiere  e doveva 
mettere in evidenza i 
rischi e come prevenirli,  
sottolineando che la 
strada è un bene 
pubblico. 

A fine maggio ci sarà 
una piccola cerimonia 
per premiare i tre video 
selezionati dalla giuria 
sia della nostra scuola 
che delle Fermi, un’altra 
scuola di Busto.



Sempre in occasione della settimana sulla sicurezza, le seconde sono 
andate a Varese in treno per visitare il "Villaggio della Sicurezza”, in cui ci 
hanno spiegato cosa fanno aziende e servizi pubblici per prevenire i rischi 
e sensibilizzare tutti sulla propria sicurezza personale.



Se superiamo i limiti di velocità di 20 km/h, che si riducono a 6 nelle zone 
pedonali, potremmo prendere una multa. 

Abbiamo imparato che con qualsiasi mezzo in strada bisogna essere 
prudenti e rispettare le norme.

Inoltre, alcune classi della scuola hanno partecipato a un incontro sulla 
sicurezza in monopattino. Abbiamo imparato che se non utilizziamo casco, 
ginocchiere e para-gomiti, cadendo potremmo farci male. 



La nostra referente Green 
School di Istituto, a nome 
anche delle scuole Bossi, 
Tommaseo e Galilei , ha 
chiesto l’installazione dei 
dispositivi per il 
monitoraggio della 
qualità dell’aria nei pressi 
delle nostre scuole. 
Purtroppo L’Ufficio 
Ambiente ed Ecologia 
non ha accolto la nostra 
richiesta, perché è già 
stato avviato un progetto 
di installazione di sei 
centraline in diverse zone 
del Comune.



Il tema di quest'anno, per la settimana europea della riduzione dei rifiuti, 
è stato il tessile circolare e sostenibile. La nostra scuola ha aderito con 
diverse iniziative: abbiamo creato dei kit personali di guanti da giardino, 
uno per classe, per i lavori in giardino e nell’orto della scuola e per la 
staffetta “Puliamo il mondo”. 



Le prime hanno cucito il loro personale porta-merenda in stoffa per 
promuovere il consumo di merende più sane ma anche “sballate”. 



Le terze sono andate in gita a Verona, partendo dalla visita all’azienda 
Carrera. L’amministratore delegato ha raccontato cosa significa per 
l’azienda economia circolare, km 0 e sostenibilità. 
Poi ci ha invitato a non riempire gli armadi di vestiti e a comprare solo ciò 
che serve.



La scelta della meta 
della gita non è stata 
casuale. Tutto è 
partito da una linea 
di magliette 100% 
riciclate che ha 
suscitato l’interesse 
di una nostra prof. 

La prof ha scritto una 
mail all’azienda in cui 
proponeva una 
collaborazione. 
A dispetto di ogni 
aspettativa, le ha 
risposto direttamente 
l’amministratore 
delegato, mostrando 
interesse e 
disponibilità.



Così, abbiamo 
realizzato delle 
magliette ispirandoci 
allo stile Liberty.
Tutti i bozzetti sono 
stati inviati al Sig. 
Tacchella, 
l’amministratore 
delegato, che ne ha 
selezionate otto e l’8 
giugno verrà nella 
nostra scuola per 
premiarci.



Per realizzare la Gioeubia abbiamo 
recuperato il manichino usato l’anno 
scorso e lo abbiamo rivestito con dei 
jeans usati. 
Il nostro slogan di quest’anno è stato 
«Cumpra da men, càtal föa ben e 
tràsal non!», che nel nostro dialetto 
significa «Compra meno, scegli bene e 
fallo durare»



Con questo progetto abbiamo partecipato al Contest Earth Day Italia 
#IoCiTengo IX edizione 2023, per raccontare la nostra volontà di
essere cittadini attivi.

https://www.blogger.com/blog/post/edit/4730683231101645302/1902326736542428268?hl=it


Siamo stati invitati da Istituto “Oikos” a partecipare ad una visita di 
scambio in Albania, per il progetto “Agenti 0 emissioni», realizzato lo 
scorso anno con i ragazzi delle terze. 
Sono andate le nostre prof Santomarco e Toia con Evelina e Margherita 
di Oikos.



Durante la visita sono state condivise le esperienze messe in atto per 
affrontare la tematica dei cambiamenti climatici.



Le terze hanno partecipato al progetto "Il Sole in Classe" di ANTER, 
l’Associazione Nazionale Tutela Energie Rinnovabili, che si occupa di 
diffondere la cultura della tutela ambientale e promuovere la 
conoscenza e lo sviluppo delle energie rinnovabili.

Nel 2030 avrò solo vent’anni: IO VOGLIO LE RINNOVABILI



Le prime hanno partecipato ad un progetto sulla biodiversità, proposto da 
Istituto Oikos. Grazie a questi incontri abbiamo capito che è importante 
preservare la ricchezza delle specie viventi del nostro pianeta.



Ogni prima ha costruito una casetta per gli uccelli e un bug hotel, per il 
giardino della scuola. 



Grazie ad una fototrappola messa nel nostro cortile, abbiamo potuto 
osservare degli uccellini e un topolino che sono andati a mangiare la 
palla di grasso che abbiamo appeso ad una albero, per aiutare gli 
uccellini a resistere durante i mesi più freddi.



Beatrice di Istituo Oikos ci ha spiegato come fare un’attività di Citizen 
science e ci ha dato delle schede da compilare per il monitoraggio, che 
poi le abbiamo consegnato.



Durante il terzo incontro ci siamo divisi in quattro gruppi e ogni gruppo 
ha parlato di biodiversità ipotizzando un documentario, un notiziario, 
un fumetto o un social.



Abbiamo deciso di donare quattro delle casette per gli uccelli che 
abbiamo costruito a quattro scuole medie, per condividere le buone 
pratiche con altri ragazzi come noi. Una scuola ci darà in cambio una 
casetta per i pipistrelli. Racconteremo ciò che abbiamo fatto con un 
fumetto!



Ci siamo poi cimentati in un’attività guidata di Citizen science in un 
parco della nostra città e, per una classe, all’Oasi Boza di Cassano 
Magnago.



Grazie al progetto 
realizzato con Oikos e 
con il contributo di 
Fondazione Cariplo, 
abbiamo potuto 
riqualificare l’area di 
un’ex-pista di salto in 
lungo ormai in disuso 
in una splendida 
aiuola di piante 
officinali.

Inoltre siamo riusciti a mettere a dimora una cinquantina di piantine di 
salvia, nella striscia di terreno dove fino ad ora avevamo fatto fatica a far 
crescere qualcosa.
Un gruppo di genitori ci sta già aiutando a delimitare l’area con una bella 
recinzione.

Non è stato facile, 
perché abbiamo 
anche dovuto far 
spaccare il cemento 
intorno per creare un 
bel rettangolo. Ora 
abbiamo più di un 
centinaio di piantine 
di aromatiche.



Noi di prima B 
abbiamo anche 
partecipato ad un 
progetto di 
agro-biodiversità e 
abbiamo trascorso 
una mattinata alla 
cooperativa agricola 
biodinamica La 
Monda di Arcisate. 

Abbiamo fatto orienteering per trovare i vari ambienti, come il 
semenzaio e il pollaio, utilizzando una mappa. Poi ciascuno ha 
trapiantato una piantina in un vasetto, che poi si è portato a casa come 
ricordo.



Beatrice ci ha regalato 
un manuale con consigli 
e curiosità per coltivare 
un piccolo orto sul 
balcone e quattro 
bustine di semi.

La nostra prof di scienze 
ha dato a ciascuno di noi 
alcuni semi per tipo. 
Li abbiamo seminati e, 
come compito, 
dobbiamo prendercene 
cura e documentare la 
crescita con foto, disegni 
o con un racconto.



Con l'aiuto di due nonni 
abbiamo inaugurato 
l’orto piantando 
pomodori e zucchine. 
È anche rispuntata una 
piantina di carota, che 
ha resistito alla siccità 
della scorsa estate e al 
freddo dell'inverno.
L’abbiamo chiamata 
baby carrot.
Abbiamo poi piantato 
dei girasoli per dare un 
tocco di primavera. 
A turno ora bagniamo le 
aiuole.

https://www.blogger.com/blog/post/edit/4730683231101645302/6710116455866679757?hl=it


In occasione dell'Ora 
della Terra, oltre a 
invitare le nostre 
famiglie ad aderire 
spegnendo la luce per 
un’ora, ci hanno 
proposto l’adozione di 
un tulipano. I bulbi 
erano stati piantati 
dalle prime. 

È stato un vero 
successo! Nel giro di 
un paio di giorni, tutti 
i tulipani disponibili 
sono stati prenotati e 
molti sono rimasti 
senza.

https://www.blogger.com/blog/post/edit/4730683231101645302/6756277996364800661?hl=it


È difficile calcolare l’abbattimento di 
CO2 per l’aumento della biodiversità, 
ma nel cortile della nostra scuola c’è 
stato senz’altro.
Nell’orto  abbiamo piantato 57 piante 
di pomodori e 28 di zucchine. Abbiamo 
dato colore con 2 girasoli, 1 pianta di 
margherite e 3 begonie, oltre ai 2 ginko 
biloba che ci erano stati donati.
Nella nuova aiuola delle piante 
officinali, ci sono ben 133 piccole 
piantine tra cui lavanda, origano, 
rosmarino, elicriso e timo. 
Lungo la recinzione dell’orto sono state 
messe 51 piantine di salvia. Ed entro 
fine maggio metteremo delle piantine 
grasse in una nuova area dedicata alle 
vittime del terremoto in Turchia



Ecco il manifesto realizzato da Aurora 
di 3^D con le regole suggerite da noi. 
Speriamo di vederlo presto per le 
strade di Busto.

In 1B abbiamo 
inaugurato la staffetta 
di pulizia intorno alla 
scuola e abbiamo 
deciso di scrivere una 
lettera al Sindaco con le 
nostre considerazioni. Il 
Sindaco ci ha risposto 
che sicuramente questa 
esperienza ci renderà 
cittadini responsabili e 
che si può sperare in 
una nuova generazione 
più rispettosa. Poi ci ha 
invitato a fare una 
proposta di cartellone 
con delle regole da 
seguire. 



Per Natale abbiamo 
ampliato il nostro 
presepe realizzato 
con materiale di 
recupero e abbiamo 
partecipato al 
Concorso Presepi, del 
Lions Club Europa 
Cisalpino. 
Ci siamo aggiudicati il 
secondo posto nella 
categoria presepe 
creativo. 



In 3^D abbiamo affrontato un percorso CLIL su GLOBAL WARMING e CLIMATE 
CHANGES. Al termine del progetto, abbiamo partecipato ad un concorso di 
Sky e Adobe sui cambiamenti climatici e ci siamo calati nei panni di una vera
redazione giornalistica, 
realizzando un servizio 
televisivo sull’impatto 
che hanno le nostre 
scelte alimentari 
sull’ambiente.



Noi di 1B abbiamo fatto un’indagine sulle merende portate a scuola e abbiamo 
scoperto che in base al tipo di imballaggio cambiano le emissioni di anidride 
carbonica. Abbiamo cercato di capire che merende mangiare, più sane per noi e per 
l’ambiente, e abbiamo creato delle locandine per dirlo anche agli altri. 

La maggior parte di noi ha iniziato a portare frutta, panini nel tovagliolo, taralli 
o biscotti fatti in casa. Abbiamo raccolto di nuovo i dati e abbiamo fatto un 
confronto. Abbiamo risparmiato mezzo chilo di CO2 a settimana.
Alla fine dell’anno saranno 11 kg e se lo facesse tutta la scuola sarebbero 150. 



Partendo dal 
confronto delle 
letture del contatore 
della luce, fatte nei 
mesi più freddi, con 
quelle del mese di 
aprile, più caldo, 
abbiamo calcolato 
un risparmio medio 
settimanale di 315 
kg di CO2. In 
primavera si sa che 
si consuma meno 
energia, perché le 
giornate sono più 
luminose e ci sono i 
caloriferi spenti.

Però nell’intervallo 
di tempo tra i due 
periodi di lettura, 
abbiamo anche 
condiviso le buone 
pratiche di risparmio 
energetico e 
abbiamo proposto 
una nuova locandina 
di divulgazione,
perché pegnere le 
luci, la LIM e gli altri 
dispositivi elettronici 
quando non 
servono riduce 
i consumi.



Poi abbiamo fatto un 
confronto con le 
letture dello scorso 
anno , anche se 
abbiamo recuperato 
solo quelle dei mesi 
più freddi. 
Anche in questo caso 
nel complesso 
abbiamo osservato 
un risparmio. 
Quest’estate, infatti, 
hanno installato 
temporizzatori e 
sensori nei bagni e 
negli spogliatoi e 
sostituito le lampade 
nel seminterrato con

lampade a LED.
Tutto questo grazie 
al progetto "Agenti 0 
emissioni" di Istituto 
Oikos, Fondazione 
Cariplo e il ministero 
Tedesco.
Ora stiamo 
aspettando che ci
inviino le bollette del 
2022 per 
Confrontarle 
con quelle del 
2021.



In 3C, studiando l’energia, abbiamo avviato  un progetto di ricerca per monitorare 
i dati relativi alla produzione di energia, suddivisi per fonte. Ogni gruppo si è 
occupato di una nazione specifica e ha utilizzato per la raccolta dati un’App.

Poi abbiamo elaborato i dati calcolando media giornaliera, moda, mediana 
e media settimanale di produzione di energia elettrica. Ora stiamo facendo 
i grafici. Il lavoro è ancora in corso.



In accordo con una 
mamma, abbiamo 
realizzato tantissimi 
fiori colorati di 
carta per una festa 
di compleanno a 
tema api e fiori 
impollinatori. Alla 
fine della festa ci 
hanno ridato i fiori 
per i nostri 
allestimenti. 



Per la Giornata della 
meteorologia, abbiamo 
scattato foto del cielo di 
Busto in giorni di sole, 
pioggia o nuvole e poi 
abbiamo messo in scena 
un TG Meteo. Abbiamo 
anche costruito 
barometro, pluviometro 
e anemometro con
materiali di recupero.
E dato che l'acqua 
è uno dei temi di 
quest’anno ne abbiamo 
ricordato l’importanza 
nella ricorrenza del 22 
marzo.



Nel mese di ottobre abbiamo pesato i rifiuti per tipologia ed è emerso che la 
nostra scuola produceva 35 kg di rifiuti a settimana che corrispondono a  130 
kg di anidride carbonica! 
Quindi abbiamo ripassato i tre comandamenti dei rifiuti, riduco, riuso, riciclo, e 
abbiamo rifatto le pesate. 
I chili di rifiuti a settimana sono scesi a 24 e l’anidride carbonica a 83, che fino 
alla fine dell’anno scolastico diventano più di una tonnellata. 



Riprende quest’anno, dopo una lunga parentesi per il Covid, il “Progetto Panini”, 
coordinato dalle educatrici, con l’aiuto di alcuni docenti di sostegno. Un gruppo 
di noi alunni, un giorno alla settimana, raccoglie le richieste, fa la spesa, prepara 
e distribuisce i panini.

Uno degli obiettivi di questa iniziativa è quello di proporre un’alternativa 
sana e sballata alle merende preconfezionate poco eco-friendly.



Continua la nostra iniziativa del BookCrossing. Fuori dal cancello dell’ingresso 
principale della scuola c’è una casetta per i libri.  Chi vuole può venire a 
depositare un libro e a prenderne un altro. A noi piace molto questa iniziativa 
e l’abbiamo promossa con una locandina virtuale. Ma la vera novità è la 
trasformazione della casetta grigia dello scorso anno in una casa sull'albero, 
simbolo di armonia e di rispetto per l'ambiente.



Continua la collaborazione con AqvaGold. I prof hanno coinvolto le famiglie delle 
prime e i nuovi docenti, invitandoli a rifornirsi d’acqua alle casette. Hanno regalato 
a chi ha aderito un portachiavi con la mascotte Dora e una tessera ricaricabile per il 
prelievo dell’acqua. E a quelli che hanno restituito la tabella con i dati dei prelievi 
hanno dato anche una borraccia. 

In due mesi sono stati prelevati più di 1000 litri di acqua, con un risparmio di 
135 Kg di CO2. Così abbiamo chiesto nuovamente al Sindaco di far installare 
una casetta nel nostro quartiere. Attendiamo una risposta.



Le seconde hanno aderito al progetto “LA PIAZZA CHE VORREI”, in collaborazione 
con il Politecnico di Milano. Dopo un incontro introduttivo di presentazione del 
laboratorio, abbiamo svolto una campagna fotografica della piazza scolastica, 
seguendo le indicazioni date.

Dopo un confronto sulle foto scattate, abbiamo raccolto idee per
progettare la piazza che vorremmo. Il lavoro verrà esposto a settembre,
durante la Settimana della Mobilità Sostenibile.

https://www.blogger.com/blog/post/edit/4730683231101645302/5749298919361185220?hl=it


Volevamo leggere il contatore dell’acqua e calcolare il consumo settimanale 
medio. Ma purtroppo non è stato possibile! Guardate la foto! Speriamo che ce lo 
sistemino per il prossimo anno! Siamo passati quindi all’osservazione dei rubinetti 
e degli scarichi presenti nei bagni della scuola e abbiamo segnalato al Comune 
quattro rubinetti che perdono. Ora siamo in attesa che vengano a sistemarli. 

Abbiamo pensato anche che si potrebbero mettere sui rubinetti i 
rompigetto ecologici per ridurre il flusso dell’acqua. Oltre a questo 
abbiamo ricordato a tutti di chiudere i rubinetti, per esempio quando si 
insaponano le mani. 



Le prime e le seconde 
hanno aderito al 
progetto Viva Vittoria. 
Busto il 22 ottobre, 
vuole colorare piazza 
San Giovanni con 
almeno mille coperte 
quadrate, in una 
giornata dedicata alla 
sensibilizzazione sul 
tema della violenza 
sulle donne e dei 
tumori femminili.
Abbiamo appena 
iniziato, ma arriveremo 
pronti per fine ottobre



I nostri prof hanno pensato di allestire un memoriale per le vittime del terremoto 
che ha colpito la Turchia lo scorso 6 febbraio, nel quale hanno perso la vita anche 
due ex alunne della nostra scuola, che si trovavano là da pochi giorni, con la loro 
mamma. Abbiamo pensato di dedicare un luogo di memoria e riflessione in 
un’area verde della scuola. Un solco nel terreno spaccherà l’area in due metà. 

Da un lato e dall’altro della frattura pianteremo delle piante succulente, 
portate dai ragazzi, simbolo di sopravvivenza e resistenza, per tutti i 
sopravvissuti. Noi ragazzi siamo tutti coinvolti nella realizzazione di 
questo memoriale.



Da quest’anno abbiamo anche un MOBILITY MANAGER, che in questo primo 
anno ha analizzato i dati dei questionari proposti dal Comune di Busto Arsizio, 
per le scuole primarie e secondarie, e dall’Insubria, col Politecnico di Milano e 
altri partner, per la scuola secondaria. Non abbiamo avuto una grande adesione 
ma abbiamo potuto iniziare a fare una prima analisi degli spostamenti casa-
scuola e dell'interesse ad esempio per pedibus o car pooling.

L’analisi dei dati e il Piano di Mobilità Sostenibile saranno pubblicati sul 
nostro sito e presentati alla comunità scolastica, in collaborazione con il 
Mobility Manager e l'Assessore alla mobilità del Comune di Busto Arsizio.
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